

Le gouvernement canadien poursuit une politique commerciale pluridimensionnelle. Il le prouve en menant simultanément des négociations bilatérales avec les États-Unis et des négociations multilatérales. Le gouvernement canadien veut accroître le commerce non seulement avec les États-Unis, mais également avec tous ses partenaires commerciaux de par le monde. Le gouvernement canadien juge que les négociations commerciales bilatérales sont un objectif commun aux deux pays et qu'elles pourront les avantager tous les deux. Une économie nord-américaine plus forte générera plus d'investissements, plus d'emplois, des revenus réels plus élevés, des prix à la consommation moins élevés, des coûts de production moindres et des échanges globaux plus importants.